

La médiathèque, plus accessible, plus lumineuse, a tourné la page des travaux

En chantier pendant quatre mois, Till-l'Espiegle a rouvert dans les délais prévus. Samedi, au fil d'une journée festive et ludique, ses abonnés ont découvert comment elle s'est réorganisée, et notamment le nouveau rayon BD, déménagé et plus spacieux.

PAR VIRGINIE BOULET
villeneuveascq@lavoixdunord.fr

VILLENEUVE-D'ASCQ.

C'est le plus important. Désormais, tous les espaces sont accessibles aux personnes à mobilité réduite, de la coursive jusqu'à la salle info-com, notamment grâce à deux petites plates-formes ascenseurs. Juste à côté, l'espace animation a été réaménagé, il peut aujourd'hui être isolé du reste de l'étage grâce à de grands rideaux. Au sous-sol, le mur intérieur qui séparait la salle de l'heure du conte du reste du niveau a été percé, offrant un gain de lumière. Les collections ont également été réorganisées. Dans ce cadre, les amateurs de BD ont été particulièrement chouchoutés : le rayon est passé du sous-sol au rez-de-chaussée et s'étend maintenant sur un espace plus large, visible à travers les baies qui donnent sur

“ Les collections ont également été réorganisées. Dans ce cadre, les amateurs de BD ont été particulièrement chouchoutés.”

la chaussée haute de l'Hôtel-de-ville. De quoi attirer de nouveaux lecteurs, et qui sait de futurs abonnés. La médiathèque s'est aussi équipée de fauteuils supplémentaires, pour un côté plus cosy.

PLUS COSY

Une petite métamorphose (enfin, pas si petite que ça) qui valait bien une fête. Samedi, elle a démarré avec un spectacle pour les tout-petits, déjà présenté la veille par la compagnie le Tout Collectif/ Mille et Une. Dans l'après-midi, on pouvait consulter une « cartomancienne littéraire » qui devine votre avenir à travers vos lectures (compagnie Métal à cha-

huter), puis écouter le beau chœur de femmes des Chauffes Marcelle.

Les spectateurs ont vécu une expérience inédite : assis sur des fauteuils, entourés par les choristes, ils ont reçu une pluie de notes bienfaisantes et harmonieuses. La soirée s'est poursuivie avec le set du DJ roubaisien Charly Lazer, une auberge espagnole et un concert de la compagnie Afrikan. ■



L'espace BD a déménagé et il est plus vaste : de quoi ravir les amateurs de bulles. Tous les espaces sont accessibles aux personnes à mobilité réduite, grâce à deux petites plates-formes ascenseurs.



La neuvaine à sainte Rita et la bénédiction des roses approchent

VENDEVILLE. Cette année, la neuvaine à sainte Rita commence le mardi 14 mai et se termine le mercredi 22. L'église Saint-Eubert est fréquentée chaque jour par plus de 350 pèlerins qui viennent souvent de loin. Pendant la neuvaine, la fréquentation est multipliée par quatre ou cinq, avec un point culminant le 22 mai pour la bénédiction des roses.

Chaque jour, deux messes seront célébrées. Il y en aura cinq le 22 mai, jour de fête de sainte Rita, avec la bénédiction des roses apportées par les pèlerins à chaque fois.

Cette cérémonie attire de nombreux fidèles car elle évoque un temps fort de la vie de sainte Rita. Au cours de l'hiver 1453, elle vit ses derniers jours et demande qu'on lui apporte une rose de son jardin. Dehors il neige. On ne prend pas au sérieux sa demande. Pourtant une parente se rend sur place et lui rapporte la rose qui venait de s'épanouir dans la neige.

SAINTE RITA, AVOCATE DES CAUSES DÉSESPÉRÉES

Elle l'offre à ses soignants. Aujourd'hui, la rose est le symbole de la grâce que l'on reçoit. La



Lors de la neuvaine, la fréquentation de l'église est multipliée par quatre ou cinq.

commune va vivre au rythme du pèlerinage, avec quelques difficultés de stationnement.

En écoutant un peu les pèlerins on constate que l'expression ancienne « sainte Rita, avocate des causes désespérées » est toujours justifiée.

Le pèlerin qui vient demander l'intercession de sainte Rita vit

souvent une situation difficile du fait de problèmes sociaux, familiaux ou de santé.

À l'invitation de l'abbé Beils, recteur du pèlerinage, le père François Kluczynski assurera les prédications des messes de la neuvaine. ■ V. L. (CLP)

Pour en savoir plus : www.pelerinagesainteritadevendeville.fr

Venez découvrir
LE PADEL
à LESQUIN



**PADEL
ATTITUDE**

Un sport de raquette convivial,
ludique et accessible à tous !

Offre réservée à tous les lecteurs
de la Voix du Nord

1 TERRAIN
pour 4 pers. **OFFERT***

pendant 1 heure, matériel inclus

* Valable le week-end (du vendredi 14h30 au dimanche 17h30) jusqu'au 30 juin 2019.
* Dans la limite de 1 passage par personne

Réservations : 03 20 90 61 85
ou www.padel-attitude.com